

## BAJO RESERVA

### Xóchitl y Creel, cerca del boleto de entrada al 2024

:::: En el Frente Amplio por México nos comentan que, las y los aspirantes a la construcción de ese proyecto impulsado por PAN, PRI y PRD están trabajando a marchas forzadas para obtener las 150 mil firmas de apoyo solicitadas en la convocatoria. Nos detallan que quienes van más avanzados en la captación de firmas son **Xóchitl Gálvez** y **Santiago Creel**, seguidos por **Enrique de la Madrid** y **Beatriz Paredes**. El resto está batallando en serio para cumplir con el requisito que es únicamente un boleto de entrada para entrar al juego del 2024. Mientras ello ocurre, ya se prepara el primer foro en el que habrán de participar todas y todos los anotados el próximo día 10 de agosto.



Xóchitl Gálvez

### INE, reglas al vapor

:::: El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) publicó en sus estrados la notificación para que el Instituto Nacional Electoral emita lineamientos para salvaguardar la equidad del proceso electoral 2024 en los procesos internos que realizan las "corcholatas" presidenciales de Morena y los aspirantes al Frente Amplio por México (FAM) del PRI, PAN y PRD. Nos cuentan que el instituto tendrá solo esta semana para elaborar y presentar estas reglas, antes de que inicien su periodo vacacional, que comienza el próximo 31 de julio y concluye el 11 de agosto.

### Factureros, amenaza para Movimiento Ciudadano

:::: La famosa "nueva corriente" que se promueve dentro de Movimiento Ciudadano, al parecer es tan vieja como el delito de defraudación fiscal, y pone en riesgo la viabilidad de esta fuerza política. Al caso de Nuevo León, donde hay acusaciones en contra del secretario general del partido, **Glen Villareal**, por haber tejido una mega red facturera para enriquecerse, se suma otro más. Nos dicen que, en Chiapas, **Manuel Sobrino**, quien busca estar al mando del partido es señalado por algunos opositores de estar también involucrado en empresas factureras. Nos dicen que, antes de que se destapen más negocios sucios de miembros de Movimiento Ciudadano, muchas voces dentro de ese partido exigen ya una definición de su postura con el Frente Amplio por México antes de agosto. Quienes urgen a MC a ir con el frente, consideran que esperar más los puede llevar a perder el registro y que el actual líder, **Dante Delgado**, podría cargar con esa responsabilidad histórica.

### ¿Y el organismo que sustituiría al INM y que encabezaría Solalinde?

:::: En este diario le dimos a conocer el pasado viernes el tibio *mea culpa* del comisionado de Migración, **Francisco Garduño**, quien pidió perdón a los migrantes después del incendio en la estación de Ciudad Juárez donde murieron 40 extranjeros. Sin embargo, a pesar de que hay un proceso judicial en su contra don Francisco se mantiene firme en su cargo, y, por otro lado, nos hacen notar que nada se sabe del padre **Alejandro Solalinde**, quien encabezaría la nueva institución encargada del tema migratorio. Nos recuerdan que el sacerdote, quien es muy cercano al presidente López Obrador, dijo, después de la tragedia, que ya tenía un acuerdo con el Presidente para que se creara la "Coordinación Nacional de Asuntos Migratorios y Extranjería (ConMéxico)", que, anunció, sustituirá al Instituto Nacional de Migración, y que él podría encabezarlo. De eso ya casi pasaron tres meses y Garduño sigue firme en su puesto y al padre Solalinde no se le ha vuelto a ver en Palacio Nacional.

